

Tres paseos por Gaucín

Escrito por Salvador

Lunes, 17 de Septiembre de 2012 17:57

Como prometí, presento un reportaje de panorámicas de Gaucín, que no necesitan mayor exposición, pues basta con recrearse en ellas.

Son dos paseos que guardó en su cámara mi yerno y webmaster, Ilde, uno en el Castillo (con tomas muy originales) y otro por la Sierra del Hacho (en el día en que Quino se rompió la pierna). Son tan estupendas que me confirman el gusto que tuvo de casarse con mi hija Maite.

El tercer paseo lo di yo por la carretera, los cuatro kilómetros que hay desde el cruce con la Estación hasta el Asalto del Cura. No tiene la calidad con que hace las tomas Ilde, pero vale para dejar testimonio de un paseo matutino el 28 de agosto. Que conste que lo di con el coche, faltaría más.

Pinchad en

Tres paseos por Gaucín

Escrito por Salvador

Lunes, 17 de Septiembre de 2012 17:57

<https://plus.google.com/photos/118184867089338388542/albums/5789184151898835553>